
開拓交流08 開拓交流 09

貝鈞奇：大賽擴大灣區影響力
香港足總主席貝鈞奇表示，《粵港澳

大灣區發展規劃綱要》對香港有正面幫
助。他認為整個大灣區包括香港和澳門的
「9＋2」城市可說各有所長，若能擴大範

圍多作交流，將會加強各地的優勢，並發
展成為共同的強項。

貝鈞奇舉例說，香港每年3月至4月左
右都會舉辦規模龐大、吸引很多人觀看的
香港國際七人欖球賽，這個嘉年華式的大

型盛事亦會吸引內地遊客，同時也可能令
內地其餘地區提升對欖球的興趣。又如粵
港澳大灣區足球冠軍聯賽，雖然僅屬粵、
港、澳三地民間草根足球交流性質，但這
個業餘性質的賽事，將來也可能有更好的
發展，同時也是有利青訓的計劃。此外，
內地目前也很重視體育發展，香港現於體
育項目交出了不少好成績，若然雙方有更
多交流，香港的體育發展肯定大有進步。

整個大灣區包括香港和澳門的 「9＋2」城
市可說各有所長，若能擴大範圍多作交流，將會
加強各地的優勢，並發展成為共同的強項。

貝鈞奇：

陳瑞添：籃總專車接載交流團
香港籃球總會主席陳瑞添對大灣區計

劃表示歡迎，又稱灣區城市間的交流一早
已經展開，他說： 「整個大灣區已經在交
流中，我們已經參加過廣東省舉辦的三人
籃球賽，東莞、肇慶等城市的交流比賽亦
不斷增加，未來只會越來越多，我們籃總

還因此買了一輛車專門接載香港交流團來
往兩地。據我所知，大灣區三人籃球聯賽
正在醞釀中，政府對此亦很支持，資金支
援方面也沒有太多的困難。比賽增多，對
人手需求就會增加，我們場地和人手都不
夠，配套上不足。」

我們已經參加過廣東省舉辦的三人籃球賽，
東莞、肇慶等城市的交流比賽亦不斷增加，未來
只會越來越多。

陳瑞添：

梁鴻德：將會舉辦更多單車賽
單車絕對可以說得上是香港現時成績

最好的體育項目，這也使單車運動在香港
發展得越趨蓬勃，中國香港單車總會主席

梁鴻德樂見香港在大灣區的城市中扮演
推廣和普及單車運動的角色。

談及未來會否有賽事計
劃 ， 梁 鴻 德 透 露 暫 時 未

有，但未來應有機會在
大灣區舉辦更多的單車
賽。他說： 「前年曾和

內地的活動公司舉辦了一個 『一帶一路』
單車比賽，未來會否發展到大灣區的城市
都有份參與，我想是有這樣的機會。」

梁鴻德表示，大灣區的單車運動其實
一早已經有交流。他說： 「香港的運動員
一直有去內地的城市做一些訓練計劃，例
如以往在深圳龍崗、廣州等周邊城市，我
們的公路隊都曾經去集訓過。我相信在大
灣區這個系統建立了以後，大家合作的機
會將會增加。」

香港的運動員一直有去深圳龍崗、廣州等周
邊城市集訓過。我相信在大灣區這個系統建立了
以後，大家合作的機會將會增加。

梁鴻德：

▲貝鈞奇認為大灣區城市各有所長，正好互相補足

◀陳瑞添歡
迎大灣區計
劃

▶梁鴻德表示，
大灣區的單車運
動交流由來已久


